## **MHAT**

MUSEO DE HISTORIA Y ANTROPOLOGÍA DE TENERIFE



Este teléfono de pared, de la marca sueca Ericsson, modelo "Pulpit", de 1900, que perteneció a la Casa Forestal de Icod de Ios Vinos, Tenerife, forma parte de las colecciones del Museo de Historia y Antropología de Tenerife. El museo conserva además otros modelos, de diferentes épocas, que ilustran la importancia del teléfono, y de las telecomunicaciones en general, en la historia y la cultura contemporáneas. Sin duda, como se puede ver en esta pequeña muestra, las prestaciones técnicas de estos dispositivos de comunicación a distancia, así como sus características estéticas, han cambiado de forma notoria. Una historia de más de 100 años en la que el teléfono ha transformado todas las actividades y las formas de las relaciones sociales. Omnipresente al haberse hecho imprescindible, el ensamblaje humano-teléfono conforma hoy toda la vida cotidiana.



ORGANISMO AUTONOMO DE

